

Proklamasi
Kami bangsa Indonesia dengan
ini menjatakan kemerdekaan, bahwa
Hal yang mengesakan Proklamasi
dan kekuasaan, d.l.l., diserahkan
dengan tjara seluk beluk dan dalam
kemungkinan yang selengkap-selengkap
nya.
Dibaca pada 17-8-'45
Wakil Bangsa Indonesia



MEDIA AJAR IPS



DINA SEFITA ERAWATI, S.Pd





RODA BERPUTAR



RODA BERPUTAR



TEMPAT KARTU SOAL



<p>Soal c1 peristiwa kemerdekaan Sebutkan tokoh yang menjadi proklamator kemerdekaan Indonesia!</p>	<p>Soal c1 peristiwa kemerdekaan Sebutkan tanggal penting yang menandai hari kemerdekaan Indonesia!</p>	<p>Soal c1 peristiwa kemerdekaan Sebutkan nama media yang berperan menyebarkan berita proklamasi kemerdekaan Indonesia!</p>	<p>Soal c1 keliling dunia Sebutkan benua yang memiliki jumlah negara terbanyak!</p>	<p>Soal c1 keliling dunia Sebutkan ibu kota dari Jepang!</p>	<p>Soal c1 keliling dunia Sebutkan nama sungai terpanjang di dunia!</p>
<p>Soal c1 peristiwa kemerdekaan Sebutkan tokoh yang mengibarkan bendera merah putih pada saat proklamasi!</p>	<p>Soal c1 peristiwa kemerdekaan Sebutkan nama orang Jepang yang meminjamkan rumahnya sebagai tempat penyusunan naskah proklamasi!</p>	<p>Soal c1 keliling dunia Sebutkan benua yang dikenal dengan sebutan "Benua Hitam"!</p>	<p>Soal c1 keliling dunia Sebutkan nama suku asli penduduk di Australia!</p>	<p>Soal c1 Indonesia & Masy Dunia Sebutkan nama organisasi internasional yang didirikan oleh Indonesia dan negara-negara di Asia Tenggara!</p>	<p>Soal c1 Indonesia & Masy Dunia Sebutkan contoh produk yang terpengaruh oleh globalisasi dan banyak diperdagangkan secara internasional!</p>
<p>Soal c1 Indonesia & Masy Dunia Sebutkan budaya asing yang dapat ditemukan di Indonesia akibat globalisasi!</p>	<p>Soal c1 Indonesia & Masy Dunia Sebutkan kepanjangan dari PBB!</p>	<p>Soal c2 peristiwa kemerdekaan Bedakan antara tokoh sayuti melik dan ibu fatmawati!</p>	<p>Soal c2 peristiwa kemerdekaan Bedakan masa lamanya penjajahan Belanda dengan Jepang!</p>	<p>Soal c2 keliling dunia Bedakan antara benua Asia dan Eropa dalam hal iklim!</p>	<p>Soal c2 keliling dunia Bedakan mata uang negara Singapura dan Thailand!</p>
<p>Soal c1 Indonesia & Masy Dunia Sebutkan contoh kerjasama regional!</p>	<p>Soal c2 peristiwa kemerdekaan Bedakan antara peristiwa Sumpah Pemuda dan Proklamasi Kemerdekaan!</p>	<p>Soal c2 peristiwa kemerdekaan Bedakan arti dari BPUPKI dan PPKI!</p>	<p>Soal c2 peristiwa kemerdekaan Bedakan perbedaan pendapat antara golongan muda dan golongan tua dalam hal memproklamasikan kemerdekaan!</p>	<p>Soal c2 keliling dunia Bedakan antara iklim tropis dan gurun!</p>	<p>Soal c2 keliling dunia Bedakan ibukota dari Jepang dan Malaysia!</p>
<p>Soal c2 keliling dunia Bedakan benua Asia dengan Australia dalam hal luas wilayah!</p>	<p>Soal c2 Indonesia & Masy dunia Tentukan perbedaan dampak negatif dan positif globalisasi!</p>	<p>Soal c3 keliling dunia Tentukan nama negara yang ada di benua Asia yang kalian ketahui!</p>	<p>Soal c3 keliling dunia Tentukan sungai terpanjang di benua Afrika!</p>	<p>Soal c3 Indonesia & Masy Dunia Tentukan yang termasuk dampak negatif globalisasi!</p>	<p>Soal c3 Indonesia & Masy Dunia Tentukan yang termasuk kerjasama regional!</p>
<p>Soal c2 Indonesia & Masy Dunia Bedakan antara arti ekspor dan impor!</p>	<p>Soal c2 Indonesia & Masy Dunia Bedakan antara kerjasama bilateral dan multilateral!</p>	<p>Soal c3 keliling dunia Tentukan iklim yang ada di benua Asia!</p>	<p>Soal c3 keliling dunia Tentukan pembagian Kawasan di benua Amerika!</p>	<p>Soal c3 Indonesia & Masy Dunia Tentukan kepanjangan dari PBB!</p>	<p>Soal c3 Indonesia & Masy Dunia Tentukan yang termasuk warisan budaya benda di Indonesia!</p>
		<p>Soal c3 Indonesia & Masy Dunia Tentukan cara melestarikan warisan budaya di Indonesia!</p>	<p>Soal c4 Peristiwa Kemerdekaan Analisis faktor-faktor yang menyebabkan terjadinya penjajahan di Indonesia dan bagaimana hal tersebut mempengaruhi perjuangan kemerdekaan!</p>		
		<p>Soal c4 Keliling Dunia Bandingkan dan kontraskan kondisi sosial dan ekonomi antara benua Afrika dan benua Eropa!</p>	<p>Soal c4 Indonesia & Masy Dunia Analisis dampak kerjasama Indonesia dengan negara-negara di asia tenggara terhadap perekonomian Indonesia!</p>		

KARTU SOAL